

Les filles de l'école M.G. Dancer d'Oupeye ont brillamment remporté le titre national lundi soir à Bredene

Les pom-pom girls de Pepinster championnes

Quelle équipe de basket a remporté le premier titre de la saison 2008-2009? Verviers-Pepinster! Les pom-pom girls du club sont devenues lundi championnes de Belgique de la discipline devant près de 500 spectateurs à Bredene.

Une superbe performance pour les pom-pom girls formées et entraînées à l'école M.G. Dancer d'Oupeye. "La concurrence était rude", explique la chorégraphe Marie-Claire Hunant. "Les filles de Mons, Louvain, Anvers, Ostende, Alost et Gand étaient aussi de la partie sur la côte. Quelques équipes, comme Liège et Charleroi, étaient aussi invitées mais

ont dû déclarer forfait. Probablement à cause des vacances et du manque d'effectif."

VAN MEERBEECK HEUREUX

La tâche était d'autant plus difficile que les championnats avaient lieu en Flandre devant un jury exclusivement néerlandophone. "On pensait partir avec un handicap", avouent les danseuses. "Finalement, on se trompait. Voir des Wallonnes s'imposer en Flandre le jour de la Fête nationale, c'est rafraîchissant en cette période délicate pour la Belgique." Les Liégeoises ont impressionné le jury par leur originalité lors des trois danses imposées. "Nous

avons proposé trois chorégraphies très différentes. Ce fut sans doute décisif aux yeux des jurés. Quelqu'un est venu nous dire que nous regarder danser équivalait à déguster un gâteau au chocolat", sourit Marie-Claire Hunant. En plus du jury, les filles en ont aussi mis plein la vue à Jurgen Van Meerbeek, le nouveau coach de Pepinster. "Sa présence nous a fait plaisir. On voit qu'il s'implique fort dans son nouveau club. Il nous a dit que ses joueurs devaient à présent se mettre au niveau de leurs pom-pom girls (elle rit)", conclut une chorégraphe heureuse. «

CHRISTOPHE FRANKEN



Le coach Van Meerbeek fier des pom-pom girls pépines.

MI

10926721